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本报讯 家住睢阳区的王先生，因为
遇到摊贩占道经营影响交通的问题，向
《京九晚报》热线反映。他说，105国道
与和谐东路交叉口附近的道路上，有许
多摊贩占道经营，非常影响交通。尤其
是该路段占道经营的摊贩长期存在，却
没有任何部门进行治理，造成了摊贩越
来越多，占道经营的情况越来越严重。

“从连霍高速路口沿着105国道向南
约一公里，道路东侧的摊贩就开始出现
了，一直到和谐居小区的南头，非机动
车道上全是各种摊贩。”王先生说，该路
段的摊贩因为缺少治理，越来越多，俨
然已经成为一处规模庞大的马路市场。

“不但有许多出售蔬菜和水果的，在105
国道与和谐东路交叉口附近，还有许多
经营熟食和小吃的。”

王先生告诉记者，和谐居小区是睢
阳区的安置小区，规模非常大，有居民
上万人。这些摊贩刚出现的时候，确实
给小区居民买菜等带来了方便，但是因
为占道的情况实在太严重，已经造成了
小区居民出入困难。“尤其是 105国道
与和谐东路交叉口，是和谐居小区北门
进出的必经之路，但该路口每天傍晚的
时候，简直被各种摊贩堵得难以进
出。”

接到王先生反映的情况后，记者就
在傍晚时分来到了 105国道与和谐东路
交叉口处，看到该路口处的摊贩非常之
多，将本来宽敞的路口堵得仅能容一辆
汽车过往。而且，顺着 105国道东侧的
非机动车道向北，占道经营的摊贩一直
持续到距连霍高速 1公里的指示牌处。
向南而行的话，则一直持续到和谐居小
区南头处。

105 国道与和谐东路交叉口附近，
因摊贩太多，甚至有人将装载着水果、
蔬菜的车辆停放在机动车道内。而且，
不时也有买菜的人将汽车、电动三轮
车、电动四轮车等车辆停放在靠近机动
车道的道路上，对该路段过往的车辆造

成一些影响，也存在着不少的交通安全
隐患（如图）。

“我们小区内的居民很多，确实需要
买菜啥的，但是应该规划出一处菜市场
给居民提供方便，而不是让摊贩都在道
路上经营。”家住和谐居小区的张先生

说，如果能够在该路段附近的区域设置
一处大型菜市场，不但能够解决摊贩占
道经营的问题，也能给居民买菜提供方
便。

文/图 晚报首席记者 鲁超
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没有修

梁园区的郭先生：民主西路向北
至陇海铁路之间的平原路，中间道路
的施工已经完成了，但是两侧的人行
道却没有修，不知道该段平原路的人
行道何时能够修好。

水厂：已准备好升级设备

本报讯 市城乡一体化示范区读者耿先生7月20日求助称，“我家住在示范区
张阁镇的天润双水岸小区，因张阁镇水厂出现问题，导致我们小区内频繁停水，
有的时候甚至一次停水四五天，十分影响居民生活”。

“示范区张阁镇的天润双水岸小区
有60多栋楼，虽然现在才入住了约三
分之一，但也有很多居民了。”耿先生
说，自从搬入到示范区张阁镇的天润
双水岸小区后，就频繁出现停水的事
情，而且时间最长的一次居然停水四
五天。频繁出现停水，对居民的正常
生活造成了很大的不便。“这么热的
天，说没有水就没有水了，而且昨天
我正在洗澡的时候，洗到一半居然没
有水了。”

对于耿先生的求助，当日记者采
访了市城乡一体化示范区张阁镇水厂
的郑姓工作人员。该工作人员称，张
阁镇频繁出现停水的原因是天气炎热
用水量增加，导致水厂负荷过大造成
的。

“因为用水量太大了，虽然水池内
有水，但是在变频器超负荷运行的情
况下，就会频繁出现跳开的情况。”该

郑姓工作人员说，对于该问题，水厂
已准备好了对设备进行升级改造。“虽
然目前乡下还是没有水，但是已经恢
复了天润双水岸小区的正常供水了。”

“我们水厂有两个水泵，两套供水
系统，一套针对乡下，一套针对镇上
和小区。乡下的那套坏了，断断续续
也影响到了镇上的供水。不过，昨晚
就已经恢复了镇上和小区的供水。”该
郑姓工作人员说，新的控制柜和水泵
预计最近一两天就能到达，之后经过
一两天的时间就能安装上。在安装新
设备的时候，会造成供水的再次中
断，但是设备安装好之后就能解决问
题了。“7月底完成一期工程，8月份
还有二期工程，这将能够大力提升
我们水厂的供水能力，解决水泵、
蓄水池负荷过大而造成供水中断的
问题。”

晚报首席记者 鲁超
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记者采访第二天
“趴窝”的电梯就被修好了

热线回放：

7月19日上午，家住梁园区的殷
先生，因为遇到电梯故障的问题，向
《京九晚报》热线反映。他说，自己家
住在天瑞路旁的金地绿洲小区 6 号
楼，该楼一共有12层，只有一部电
梯。但是这部电梯已经坏了很多天
了，业主出入只能爬楼梯，很不方便。

记者就此采访了金地绿洲小区物
业的赵经理。他表示，该小区6号楼
的电梯是7月6日上午坏的，而且物业
一直在努力进行维修。

赵经理称，电梯故障后的第二天
和第三天是休息日，所以到了下一个
周一的时候，就开始申请维修基金，
准备对电梯进行维修。而住建局要求

特检分院出鉴定报告后才能进行申
请，但是去了特检分院后说院长出差
了，要回来了才能办理。

“本周一院长回来了，却说不给出
鉴定。”赵经理说，物业对于电梯出现
故障后无法使用也非常焦急，也曾经
想过由物业垫付或者由业主垫付费
用，等维修好后再慢慢申请，但住建
局的工作人员却表示如果维修好故障
之后，在前来拍照核实情况的时候电
梯没有故障的话，是不可能批准使用
维修基金的。“为了维修该部电梯，已
经想了多个办法，并且也向领导进行
了申请，争取尽快能够进行维修。”

本报讯 7月 20日下午，殷先生
高兴地说，金地绿洲小区 6号楼的电
梯已经修好了，居民出入终于不用爬
楼梯了。

“电梯都坏了 20来天了，物业一
直都没有给修，这 12层高的楼上业主
出入只能爬楼梯，别提多辛苦了。”殷
先生说，没有想到就在记者采访的第
二天一早，“趴窝”已经近 20天的电
梯就被修好了。“感谢鲁记者，我们小
区电梯的事解决了，而且没有让业主
拿一分钱，我们楼的业主都要去感谢
您！”

随后，记者就此再次联系到金地
绿洲小区物业的赵经理，他说在 19日
与业主进行沟通后，因电梯损坏的部
件已经到了，所以很快就联系到电梯
维保公司进行了维修。

“今天早上零件到了后，8点多维
保公司就来到小区进行更换了。”赵经
理告诉记者，经过电梯维保公司一个
来小时的维修，在当日上午9点多6号
楼的电梯在更换了新的零件后就能正
常运行了。“天确实太热了，楼上住的
有老人，有孕妇，没有电梯真的不
行，所以零件一到，我们物业就垫付
费用赶紧进行维修了。”

赵经理表示，经过物业公司领导
的批准，考虑到业主生活对电梯的需
求，物业公司表示垫付电梯维修费
用，先行修好电梯，然后再按照流程
申请维修基金。“不能因为申请维修基
金影响到业主的生活，所以维修的费
用我们就先垫付上了。”
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